



ENDESA PRESENTA UN SISTEMA DE TELEGESTIÓN INNOVADOR Y PIONERO EN ESPAÑA

- Se trata de una solución a la vanguardia de la tecnología que permitirá incorporar la aplicación futura de las redes inteligentes y que mejorará la calidad de servicio a los clientes, contribuyendo a cumplir los objetivos de eficiencia energética de la Compañía.
- **ENDESA es la primera empresa española en desarrollar originariamente un sistema de telegestión de acuerdo a las directivas españolas y europeas en esta materia.**
- La solución que hoy presenta ENDESA es fruto de las sinergias en términos de experiencia, conocimiento e innovación con Enel. Ambas empresas forman el segundo grupo empresarial más grande del mercado energético europeo.
- ENDESA también ha anunciado que el sistema va a integrar un protocolo de comunicaciones PLC que se abrirá al sector con la intención de contribuir proactivamente a especificar soluciones abiertas de comunicación para su estandarización a nivel europeo.

ENDESA ha presentado un innovador sistema de telegestión, pionero en España, que implantará en el domicilio de sus más de 13 millones de clientes en un periodo de seis años (2010-2015) sustituyendo los contadores eléctricos tradicionales, adelantándose tres años al plazo legal establecido.

“Este sistema, que incorpora la última generación tecnológica, reducirá las pérdidas de distribución y aportará servicios de valor añadido y además será el núcleo para poder incorporar las aplicaciones futuras de redes inteligentes”, ha manifestado José Luis Marín López-Otero, Director General de Endesa Red, durante la presentación que ha tenido lugar esta mañana en el auditorio de UNESA.

“El sistema -añadió Marín- refuerza el compromiso por la eficiencia energética y sostenibilidad que siempre han guiado a ENDESA y además cumple con todos los requerimientos del negocio”.

Durante la presentación, que ha reunido a las principales administraciones, instituciones y empresas del sector, se ha destacado asimismo que la telegestión permitirá conocer al cliente los datos de su consumo y de su coste de forma detallada y casi instantánea, ofreciéndole la posibilidad de elegir las mejores tarifas para sus necesidades. Además todas las operaciones comerciales se podrán realizar de manera remota e inmediata para la comodidad del cliente.

ENDESA es la primera empresa española en desarrollar originariamente un sistema de telegestión de acuerdo a las directivas españolas y europeas en esta materia.

ENDESA y Enel, que forman el segundo grupo empresarial más grande del mercado energético de Europa, han aunado sinergias para el desarrollo de este sistema de telegestión. Enel, con gran experiencia y conocimiento en este campo, ya utiliza satisfactoriamente un sistema de telegestión similar para más de 32 millones de clientes en Italia. ENDESA ha aportado su amplia experiencia tecnológica, lo que permite garantizar el éxito del proyecto.

La instalación del nuevo contador se realizará sin molestias para los consumidores ya que ENDESA sustituirá el antiguo equipo, respetando en todo el proceso los compromisos medioambientales.

ENDESA también ha anunciado que el sistema va a integrar un protocolo de comunicaciones PLC desarrollado por Enel, denominado SITRED, que se abrirá al sector con la intención de contribuir proactivamente a especificar soluciones abiertas de comunicación para su estandarización a nivel europeo.

